

Postulat 183

Der Boden ist Lava – Haltebugel fur Luzerner Velofahrende

Jona Studhalter und Irina Studhalter vom 20. Juni 2022

In der Wohnung uber alles klettern, Hauptsache nicht den Boden beruhren: Denn der Boden ist Lava. Was im Kinderzimmer gespielt wird, ist fur die Velofahrenden ebenfalls Alltag. Hier ein Randstein oder Murli, um den Fuss darauf abzustellen, da eine Strassenlaterne oder ein Ampeltaster, um sich daran festzuhalten. Dies, um das Abstossen vom Boden beim Losfahren verhindern und so bequemer weiterfahren zu konnen. Meistens kommt man bei dieser Strategie anderen Verkehrsteilnehmenden in die Quere: Bei Ampeltastern den zu Fuss Gehenden, bei einem Murli der Mittelinsel den Autofahrenden. Daher ist es wunschenswert, Losungen spezifisch fur Velofahrende zu finden.

An anderen Orten gibt es bereits Haltegelander fur Velofahrende. Beispielsweise im Kanton Basel-Landschaft oder Kopenhagen.¹ Oder man kombiniert die Haltestange mit einer Fusskante, wie es kugelzwei (Ideen fur heute und ubermorgen, wdr) vorschlagt:



(<https://www.instagram.com/p/CYqvRqutH3P/> Slide 3)

Der Stadtrat wird gebeten, bei Strassenprojekten wo moglich Haltestangen, insbesondere bei LSA, zu erstellen.

¹ <https://www.srf.ch/news/regional/basel-baselland/dieses-gelaender-soll-velofahrern-halt-geben>